

Fuente: *La Opinión de Granada*

Fecha: 03 de septiembre de 2009

Título: *Organizan un ciclo de talleres para promocionar la lactancia entre las madres de la zona*

Link: <http://www.laopiniondegranada.es/area-metropolitana/2009/09/03/area-metropolitana-organizan-ciclo-talleres-promocionar-lactancia-madres-zona/150310.html>

Cúllar Vega

Organizan un ciclo de talleres para promocionar la lactancia entre las madres de la zona



LA OPINIÓN El Ayuntamiento de Cúllar Vega, en colaboración con la Asociación Mamilactancia, promocionará la lactancia entre las madres del municipio y de los núcleos que integran su zona básica de salud (Las Gabias, Churriana, Vegas del Genil, La Malahá, Ventas de Huelma, Escúzar y Agrón). Será a través de una serie de talleres, pioneros en la provincia, que se celebrarán desde este mes hasta el próximo junio bajo el título 'Yo amamanto a mi bebé, yo le doy salud', en los que las mamás podrán plantear sus dudas a la pediatra del municipio.

El Ayuntamiento de Cúllar Vega ha apoyado desde el principio todas las actividades de la Asociación Mamilactancia, que cuenta con más de un centenar de socias en toda la provincia y tiene sede en el municipio.

Así, el pasado mes de mayo la casa de la cultura cullera acogió la I Feria del Embarazo, Nacimiento y Primera Infancia (Primal), el primer encuentro de estas características que se organizó en España destinado íntegramente al mundo del embarazo, el nacimiento, los bebés y la primera infancia, así como a los padres y madres.

“Ante la gran acogida de la feria –apuntó el alcalde, Juan de Dios Moreno–, el Ayuntamiento ha querido seguir profundizando en este tema, que a tantas mujeres interesa, a través de estos talleres”.

Además, el próximo 10 de octubre se celebrará un Día de la Convivencia por la Lactancia Materna, en el que participarán mujeres y bebés de toda la provincia.